

1 学年通信

R 3. 1. 7
発行
No. 36
文責 富所 淳子

吹雪の中で幕を開けた令和4年。「米沢の冬」全開の道路には、日々苦戦しています。みなさんも登下校時の安全確保に、充分注意して下さい。



あけましておめでとうございます



いよいよ3学期が始まりました。新年を迎え、みなさんもそれぞれ決意を新たにしたいことと思います。3学期は、登校日数が、わずか46日という短い学期です。しかし、生活も学習も、1年生のまとめをしっかりと2年生へとつなげていかなければならない大切な学期でもあります。新入生を迎えた時、この1年で成長し、先輩としての誇りと自信をもった姿を見せられるようにしたいですね。みなさんの3学期の目標が達成できることを期待しています。

《お知らせ》

- ◎12日(火)は、**評価テスト**です。範囲表をしっかりと確認し、冬休みの課題テキスト等を活用して、テストに備えましょう。テスト後に、**テキスト点検**をしますので、**完璧な状態**で提出できるようにしましょう。
- ◎**家庭連絡票・冬休みの生活の記録・封筒・美術の課題**を、まだ出していない人は、11日(火)には、必ず出して下さい。

テキスト学習始めます!

これまで、学年課題はプリント中心に進めてきましたが、3学期は5教科のテキストに取り組み、1年の学習の総まとめをします。本日、テキストと学習予定表を配付しましたので、しっかり学習して力を伸ばしましょう。

生徒会役員 & 学級委員 がんばって!

生徒会役員と3学期学級委員の任命式がありました。1年の締めくくりとなる3学期は、日数は短くても、とても大切な学期です。みんなでリーダーを支えて、充実した46日間を過ごしていきましょう。

《生徒会役員》

- 事務局次長：齋藤 心美さん
- 事務局員：嵐田 愛来さん
- 佐藤 樹希くん
- 佐藤 彩乃さん

《学級委員》

- 1組：山浦 直輝くん・佐藤 理央さん
- 2組：戸屋 太吾くん・高橋 梨愛さん
- 3組：戸屋 絆くん・高橋 真央さん



学年のリーダーとして、頑張ってください!



保護者の皆様へ

新学期早々、連絡票や生活の記録などの提出物へのご協力、ありがとうございます。
三学期も、お子様の成長の支えとなれるよう、担任団一同、力を合わせて頑張ります。今後ともよろしく願っています。
第一学年担任団一同





2学期を振り返って

佐藤 樹希くん

今日で長い2学期が終わります。2学期は、体育祭や合唱祭、新人戦などの大きな行事がありました。

体育祭で、僕は応援リーダーに立候補しました。初めての大きな行事で、リーダーとしてクラスや学年のみんなを引っ張っていきたくと思ったからです。

3年生の先輩に教えてもらった演舞を赤組のみんなに教えたり、学年集会や練習で指示を出したりしました。活動する中で、今まで話したことのなかった人とも仲良くなりました。団結力も生まれました。団結力が生まれたことで二冠を取ることができ、思い出に残る体育祭になりました。でも、クラスマッチの全員リレーでは最下位になり、とても悔しかったです。

合唱祭は、体育祭より大変でした。なぜなら、初めは、クラスの仲間の気持ちがバラバラだったからです。気持ちを一つにするためにどこが悪かったのかを話し合い、目標をもって練習するうちに上手に歌えるようになっていきました。そして、本番ではクラス全員の気持ちが一つになり、良い合唱ができたので、最優秀賞を取ることができました。

合唱祭で、すごいと思ったのが、先輩たちの歌声でした。迫力があり、みんながまとまっていて、とても上手でした。2年生になったら先輩たちのような合唱を目標に歌いたいです。

僕は、野球部に所属しています。1、2年生だけでの最初の大会、新人戦ではベンチからの応援でした。チームの雰囲気を少しでも盛り上げられるように、1回1回声をかけ、場を和ませながら応援しました。しかし、残念ながら、順位は3位でした。中体連大会では、自分もレギュラーに選ばれるように、そして、活躍できるように日々の練習に真面目に取り組んでいこうと思います。

2学期は、勉強する内容が難しくなり、テスト範囲も広がって、課題をやりきるだけでも大変になりました。その中でコツコツ頑張った人が向上賞を取れたのだと思います。1学期と比べると、テストでの学年の平均点が低くなってしまいました。3学期は、学年全体でもっと勉強に力を入れていかなければならないと思います。また、生活面でも、もっと行動を早くする、挨拶をしっかりする、ロッカーや机をきれいにして学習環境を整えるなど、一人一人がさらに頑張らなければならない所があります。

3学期は1年生のまとめの学期です。2年生になるとクラス替えがあります。今のクラスで過ごす最後の3か月なので、みんなと楽しい思い出を作っていきたいです。



3学期の目標

嵐田 愛来さん

私は、3学期に頑張りたいことが3つあります。

1つ目は勉強です。3学期は1年のまとめの学期なので、1、2学期よりも、学習内容が難しくなり、課題も増えていくと思います。だから、授業を真面目に受けて、家庭学習の時間も増やしていきたいです。

また、2学期は、1年生の学習について、テスト期間中の学習時間が少ない、取り組みに差があるという反省があったので、一人一人が、テストだけでなく、普段の学習に対しても意識を高め、少しでも改善できるようにしていきたいです。

2つ目は4月からは先輩になるという自覚をもって生活することです。入学してから9か月が経ち、3か月後には新入生が入学してきます。私たちは、先輩と呼ばれる立場になるので、新1年生の手本になれるような行動を心がけていきたいです。学年目標にある、3分前行動や挨拶、言葉遣いを、特に意識して生活したいです。

3つ目は執行部としての自覚をもち、しっかり周りを見て行動することです。まず、自分から気持ちのいい挨拶をすることや、明るい声や表情で指示を出すことを心がけていきたいです。そして、一緒に活動する人のことを考えて、色々な活動に取り組むようにしたいです。

3学期は46日間という短い期間しかありませんが、次につながる大切な学期です。1年生69名が、それぞれの立場で精一杯活動し、成長できるように頑張っていきたいです。